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Q導入の目的は。
A税・利用料の支払いが便利に
なる。住民の要望に応じた。
　現在の納入は平日しかできな
いので不便である。
　コンビニやクレジットカードを
利用して、中国５県外の人も振
込み依頼書なしで簡単に支払
える。

Q風力発電による二酸化炭素削減
量はどれくらいか。
A累計（平成17年1月～平成25年
3月）9170トンで、ぶなの木91万
7,000本が１年間吸収する量に
相当する。
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税務課 企画情報課

Q山陰道開通後のなかやま温
泉利用客の動向は。
Aトラックの運転手、島根県や
米子市からの入湯者もあり、
増えている。

山陰道開通

中山総合窓口課

Q調査終了後の経過は。
A国へ認可申請し、法務局で
登記が完了するまで約６カ
月かかる。

Q国、県、町の同和対策の扱い
は。
A国の特別措置は終了してい
るが、地域別に必要であり、
社会福祉法にもとづき、一
般施策として予算化してい
る。

地籍調査 同和対策

地籍調査課 人権推進課

なかやま温泉への誘導

山陰道中山ＩＣ出口看板

中山インターチェンジ
出口に新設された看板
によって、なかやま温泉
への道順が分かりやす
くなった。
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